



Jutta Burgdorf mit ihrer Siegermannschaft Schwiegershausen, Stefan Becker aus Freiheit mit dem Dervedde-Jugendpokal, Vertreter der teilnehmenden Vereine, Hauptschießleiter Christian May (links) und SB-Vorsitzender Volker Fröchtenicht (rechts).

Foto: Pinno

Schwiegershausen gewinnt Wolfgang-Dervedde-Pokal

Sechs Erwachsenen-Mannschaften und zwei Jugend-Teams waren an den Start gegangen.

Freiheit. Die Schützenbrüderschaft Freiheit war Ausrichter des von Ehrenbürgermeister Wolfgang Dervedde ins Leben gerufenen gleichnamigen Pokals, der einmal jährlich unter den Schützenvereinen der Stadt Osterode ausgeschossen wird und den Zusammenhalt untereinander stärken soll.

Vor der Preisverteilung freute sich Dervedde über die zufriedenstellende Beteiligung, bei den Erwachsenen hatten sechs von acht, bei der Jugend allerdings nur zwei Mannschaften teilgenommen.

Mit 462 Ringen gewann die Jugend der SB Freiheit (Luft- und

Lichtpunktgewehr) den Pokal, auf Platz zwei folgte die Vertretung des Schützenvereins Förste (450).

Bei den Erwachsenen wurde mit dem Kleinkalibergewehr geschossen. Hier belegte die Mannschaft der Schießbrüderschaft Schwiegershausen Rang eins mit 747 Ringen, gefolgt von der Schützenbrüderschaft Freiheit (736).

Die weiteren Plätze belegten die Schützengesellschaft Lerbach (690), der Schützenverein Katzenstein (682), Schützenverein Förste (671) und die Schützenbrüderschaft Osterode (608), die im nächsten Jahr Ausrichter des Dervedde-Pokals ist.

up